



1年間の折り返し。そしてリスタート。

10月になりました。3年生としての生活は早くも半分が過ぎ、後半へと入っていきます。前半はどうだったか振り返ってみると、コロナ禍による緊急事態宣言などで本当に残念で悔しいですが、様々な行事が中止や延期になってしまい、モヤモヤした日々を過ごしてきたような気がします。特に、「伏中祭」の中止にはがっかりした人も多いと思います。「伏中祭」に向けて計画したり、準備したり、練習したり…とたくさんの生徒が関わってきました。努力し、成長した部分はたくさんあるでしょうし、それぞれの頑張りには感謝しています。少し先になるかもしれません、何かの形で発表できたり、一致団結する姿が見られることができないか学年で考えていきたいと思っています。

————— みんなに～ありがとう～ —————

- *合唱の部：指揮者・伴奏者・パートリーダーをやろうと思っていた人・「めくり」の原画を考えた人・「めくり」制作者・歌詞制作者・自分たちで選んだ曲を歌う予定だった全員・合唱コンクールに向けて早くから準備をし、クラスをリードしてくれた文化委員
- *体育の部：3つの団をまとめてくれる各団長・各種目（団体競技を含む）に出場する予定だった全員・リレーのメンバー・委員長を中心に新しい取組を考えて披露し、クラスをまとめるはずだった体育委員
- *生徒会：大壁画の制作（全員で取り組みました）・オープニングの準備をしていた生徒会本部と各種専門委員長

修学旅行に出発です！！

緊急事態宣言が解除されたとはいえ、まだまだ制限はあります。延期・再延期となつた修学旅行なんとか出発できそうです。松本市内班別・自然の中での体験・ペンションでの宿泊など、皆さんは何が楽しみですか？たくさんの人の協力の下、みんなで学び・楽しんで思い出に残る3日間にしたいと思っています。先生達もいろいろと準備を始めており、今週・来週と修学旅行関係の学活が増えています。（出発前には、『学習確認プログラム』があります。学習することも忘れず復習や予習シートをしっかりとやっておきましょう。）

健康で安全に行って帰って来られるように、手洗いやマスクの着用、ソーシャルディスタンスを保つなど、引き続き感染対策をしっかりとやっていきましょう。また、睡眠、食事などを意識した規則正しい生活も心がけるようにしましょう。不規則な生活をしている人、朝が苦手な人、遅刻がある人達は、まず、修学旅行に向けて生活のリズムを整えましょう。

大きな予定の変更はありませんが、10月半ばの信州なので、京都に比べかなり肌寒いと聞いています。持ち物の準備をするときに、長袖の服や羽織れるものがあるといいようです（雨が降ると、さらに寒さを感じるようですよ）。



=保護者のみなさまへ=

日頃より本校の教育活動へのご支援、ご協力大変ありがとうございます。

15日（金）より、いよいよ修学旅行に出発します。誠に申し訳ありませんが、コロナ関係の保険に加入したこと、3日目のミールクーポンの準備をすることができなくなりました。ご負担をおかけしますが、ご理解いただきたいと思います。つきましては、3日目の昼食代は、おこづかいより出すことになります。

また、本日、『進路学活及び進路保護者説明会のご案内（資料を含む）』と『3年生個別懇談会のご案内』のプリントを配布しました。お目通しいただき、期日までに欠席確認・連絡票をご提出ください。

今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

